

Más de 1,800 negocios de emprendedores guatemaltecos respaldados mediante iniciativa tripartita del BCIE, UE y Gobierno alemán



Entre 2016 y 2021, a través de DINAMICA I, se otorgaron \$7.3 millones en créditos y US\$674 mil en asistencias técnicas para fortalecimiento del sector mipyme

Ciudad de Guatemala, 5 de octubre de 2022. - Para impulsar el potencial de innovación de empresas en etapas tempranas y reducir las brechas de financiamiento a emprendedores, el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), través de la Iniciativa tripartita con el Gobierno de Alemania a través de KfW y la Unión Europea **DINAMICA**, canalizó US\$7.3 millones para el otorgamiento de préstamos a 1,810 mipymes entre los años 2016-2021.

Además, para fortalecer negocios que poseen un alto potencial para activar la economía y contribuir a resolver retos sociales y ambientales, también se otorgaron recursos de asistencia técnica por US\$647,152, para apoyar 42 proyectos presentados por Centros de Desarrollo Empresarial, microempresas innovadoras e Instituciones Financieras y que beneficiaron a más de 3,500 personas.

El presidente ejecutivo del BCIE, Dr. Dante Mossi, destacó: *“el monto promedio de los créditos otorgados en Guatemala fue de US\$4,035, lo que confirma que estamos llegando a los emprendedores más pequeños, pero con grandes ideas para resolver los retos que se les presentan. Con el apoyo de nuestros aliados estratégicos hemos alcanzado resultados prometedores en toda la región, catalizando importantes apoyos al sector de emprendimiento a través de incubadoras, centros de desarrollo, aceleradoras y hubs de innovación”.*

Como parte de los resultados, y en alianza con instituciones como BANRURAL, FUNDAP y Banco Promerica, se implementaron programas de educación financiera y finanzas responsables dirigidos a empresas, colaboradores y microempresarios rurales, que beneficiarán a 1.9 millones de personas. Además, se diseñaron productos crediticios adecuados para atender las necesidades de financiamiento del sector emprendedor.



Más que números, sueños cumplidos

Detrás de las cifras que respaldan el financiamiento y el acompañamiento técnico a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes), están los sueños e ideas de miles de guatemaltecos que se han convertido en realidad y que contribuyen con el desarrollo sostenible del país a través de la generación de empleos e ingresos para las familias:



Se fortalecieron las capacidades de tres Centros de Desarrollo Empresarial Dinámicos: ALTERNA, POMONA Coworking y PRODETUR, con el fin de mejorar el acompañamiento técnico en beneficio de 500 mipymes y empresarios.



La asistencia técnica provista, permitió que 36 mipymes mejoraran su modelo de negocios, fortalecieran sus procesos de control administrativo y contable contarán con asesoría legal para formalizar su empresa, y para que implementaran su plan de mercadeo a través del desarrollo de sitio web, marca y logo, ventas en línea entre otros apoyos.



Se han realizado inversiones en proyectos inclusivos que aportan al sector rural del país y que fortalecen la cadena de valor de emprendimientos juveniles. 10 de las mipymes apoyadas operan en el sector agropecuario, procesamiento de alimentos y servicios turísticos, y aglomeran a cerca de 300 emprendedores que se localizan en el altiplano occidental del país.



A través de patrocinios, se promovió el desarrollo de foros de innovación e inversión de impacto, congresos de negocios y eventos de ideas disruptivas, en los que participaron más de 2 mil personas del ecosistema de emprendimiento en el país.



DINAMICA ha contribuido positivamente en sectores tradicionales como agricultura, alimentos y bebidas, y servicios hasta innovadores como el manejo de residuos y el desarrollo de soluciones de software y hardware en atención al sector salud y otros sectores.

El BCIE con el apoyo de aliados estratégicos a nivel internacional continuará proveyendo soluciones financieras, formación y asistencia técnica para potenciar el desarrollo de las MIPYMES, el cual representa uno de los sectores de mayor relevancia en la región para generar bienestar económico y social.

Iniciativa DINÁMICA



Acerca del BCIE

El BCIE fue creado en 1960 como el brazo financiero de la integración regional y el desarrollo de la región. Sus recursos se invierten continuamente en proyectos con impacto en el desarrollo para reducir la pobreza y las desigualdades, fortalecer la integración regional y la inserción competitiva de los socios en la economía mundial, otorgando especial atención a la sostenibilidad del medio ambiente. El BCIE tiene su sede en Tegucigalpa con oficinas en toda Centroamérica.

La solidez financiera del BCIE como el mejor crédito de América Latina se respalda en su alta calificación crediticia otorgadas por las distintas agencias internacionales: Standard & Poor's con una calificación de AA, Moody's con una calificación de Aa3, y Japan Credit Rating con AA.

Síguenos en nuestras redes sociales

Twitter: BCIE_ORG / Facebook: BCIE.org / Instagram: BCIE_org / LinkedIn: BCIE